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各 保護者様

ご ・ご について意見 要望

早春の候、寒気しだいにゆるみまもなく桜のシーズンが参ります。

さて、先日行いました「園に関するアンケート」には、沢山のご協力頂きまして有り難う御座いまし

た。感謝の言葉なども多く頂き、職員一同大変嬉しく、保育の活力となりました。

今回、職員会議・園内研修を経て、頂きましたご意見・ご要望に対する回答を取りまとめましたの

でご報告致します。

尚、この回答に関するご意見やご要望、さらには園に関する他の些細なことでも引き続きお聞か

せ頂きたいと考えておりますのでどうぞ遠慮無くお声かけ下さい。

また、ここに書きましたものは、ご要望と思われるモノだけを抜粋しております。この他にも暖かい

お言葉も頂き誠に有り難う御座いました。私どもも現状に満足することなく、より良い保育園を目指し

て参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

ご ・ご より意見 要望(抜粋) 園

■ 保育園の駐車場の整備がで 駐車場に関しまして御迷惑をおかけ致しまして申し
きていれば、もう少し送迎が 訳御座いません。恐らく、多数の方がこの凸凹をなん
しやすいかと思います また とかしてほしいと考えておられることと思います。。 、
道が狭い為車の行き来が難し 当園としましても、きれいに整地したいのはやまや
いのも考えものですが園の方 まなのですが、保育園に入ってくる費用の全ては使い
で改善できる事なのでしょう 道が制限されており、この駐車場に係る費用は、賃借
か？保護者で協力できる事が 料のみの支出が認められており、維持管理及び購入の
ありましたら声をおかけ下さ 費用は保育園から捻出してはいけない決まりになって
い。 おります。

現在の駐車場も個人から年間契約して賃貸しており
貸し主からは自由にして良いと言われているのです
が、自由に整地したくても費用が捻出できず、このよ
うな現状になっております。
保者護者の皆様も、この状況をご理解下さり、出来

るだけ地面に負担のかからない運転をお願い致しま
す。 また、園に通じる道も狭くて御迷惑をおかけし
ております。こちらも、園の方で改善することは難し
く、道を利用される皆様がそれぞれ譲り合いの気持ち
で安全運転をして頂きますようお願い致します。
駐車場の方は、整地費用の捻出が出来ない中では、

なかなか抜本的な解決策は見あたらないのですが緊急
の課題ですので、以下の対応を取らせて頂きます。

【今後の対応】
応急的ではありますが、４月当初に職員の手で出来

る範囲で整地をさせて頂きます。

■お遊戯会、運動会でカメラの ご要望有り難う御座います。
立ち位置をある程度統制をと 観覧席から撮る場合は、座って自分の目の高さに設置
って欲しい（一番前の人はこ して頂く、撮らない時は、三脚を倒して頂くなど、後
の高さとかもう少しつめて下 ろの方への配慮も含め、こちら側からの呼びかけを周
さいとか） 知して参ります。
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■そだちに何も書いてない時は ご意見有り難う御座います。また、なかなかご期待に
少々残念です（いつも楽しみ 添えず申し訳御座いません 「そだち」並びに連絡帳。
にしてます）たくさんの子ど に関しましては、同様のご意見が多々ありますことは
も達で大変だと思いますが一 重々承知でありますが、なかなかこれ以上の頻度にす
言でも今日一日の事を ることが適いません。連絡帳などへの記入は、園児の書いて

午睡中に行っておりますが その時間には他の記録(日頂けるとうれしいです。 、
誌・個別記録・諸日月案等)への記入も行い、次の保
育準備も行わなければ成りません。その中で、連絡帳
(そだち)へは、お返事を書くことが精一杯で、時には
お返事も書けないときも御座います。また、ご承知の
通り園児数も増え、日誌等や準備に関しましても午睡
中では終わらず、持ち帰りが常になってしまっていま
す。どうかこのような現状をご理解頂き、現在程度の
ペースでいかせて頂きたくお願い致します。
また、現在のペースとは、２２年度に取り決めた文書
が御座いますので添付致します。毎年配布すれば良か
ったのですが今になり申し訳御座いません。
※添付文書 現在 合 少 変 。は のクラスに わせて し えてあります

■ 上の回答のような現状も有り、なかなかブログに記事ブログの更新の頻度をあげて

をあげることが滞ってしまい申し訳御座いません。欲しい（楽しみにしています）

保育を行いながら写真を撮り、記事をつけてアップす
ることの大変さが身にしみているところです。特に、
写真に関して、この子の写真は撮ってあの子の写真は
撮ってない、せっかく撮ったけれど良い顔で撮れなか
った、ぶれてしまった・・・などを考えていたらつい
更新が遠ざかってしまいました。
せっかく始めたブログですので、出来る範囲ではあり
ますが更新頻度も多少はあげらられるよう努力して参
ります。ただ、長く続けられますように、記事は少な
め、写真は基本的には全体的な雰囲気写真(園児数の
少ないクラスはこの限りではありません)とさせて頂
きますことをご了承下さい。
また、皆様に見て頂けていることが解れば励みにもな
りますので、更新された暁には「見たよ」とお声かけ
頂ければありがたいです。

■ 当園が利用しているブログでは、動画を直接アップすブログに動画のアップはでき

る事は出来ない仕様になっております。ただ、YouTuないでのでしょうか （動いて

beなどに投稿してあるものを埋め込むことはできまいるところもみたい）

すが、これですと一度YouTubeにアップしなければ
ならず、個人情報保護の観点から問題があると考えて
おりますので、誠に申し訳御座いませんが今後もブロ
グに動画を載せることは出来ませんことをご了承下さ
い。

■運動会の時、会場の音割れが 運動会の音響については、専門の業者に依頼しており
ひどくて何を言っているかよ ますが、どうしても会場の性質上、すべてクリアにす
く聞き取れない事が多かった ることは難しいようです。次年度は、頂きましたご意

見を業者に伝え、少しでも聞き取りやすくなるように
努めます。また、アナウンスする側も、聞き取りやす
いアナウンスを心がけて参ります。
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■運動会でのマーチングは毎年 子どもたちのマーチングに感動の涙を流されたとのこ
流行の難しい曲を取り入れら と、職員一同励みになりますご意見、有り難う御座い
れ、本番では日々の練習に成 ます。
果が表れ、素晴らしい演奏に マーチングは、春から少しずつ少しずつ練習を重ね、
見る人達、親も感動し、涙を 運動会に標準を合わせて子どもたちの気持ちも盛り上
こぼしました。 げていっております。そして、運動会が終われば緊張
本当に素晴らしいです。マー の糸を一旦緩めてから今度は１２月のお遊戯会に向け
チングも運動会だけで終わら ての練習を新たな気持ちで始めます。そんな理由で、
ず、是非米ノ津東小学校の秋 運動会が終わった後は、少しブランクが必要になりま
祭りでも演奏していただけな す・・・。
いのだろうかと思っておりま とはいえ、ご意見の通り、多くの子が通うことになる
す（来年の新１年生と言う事 小学校の保護者や先生方へ、年長児のその時の姿を見
で）平成２６年度の秋祭りで てもらうことは意義のあることだと思いますし、こど
マーチングが見れる事を期待 もたちにとっても絶好の経験の場になるのでは無いか
します。 と思います。そして、米東小の２６年度の秋祭りは、

当園運動会の約１週間後・・・・。きっと子どもたち
はそこまで頑張ってくれるのでは無いかと思い、平成
２６年度は米東小ＰＴＡ秋祭りでの披露も目標にいれ
てマーチングの練習を進めて参ります！
ただ、目指しては参りますが、練習の過程で子どもた
ちに負担が大きくないかを考えながら行いますこと
と、他園との絡みもあり毎年の出場は難しいかもしれ
ませんことも合わせてご理解下さい。

ご意見・ご要望を頂き、本当に有り難う御座いました。対応出来るモノ、出来ないモノが御
座いましたが、出来ないモノに関しましても今後、なんらかの形で皆様のご意見等が生かせる
ように模索して参ります。これからも皆様のご意見等を参考にして、よりよい保育園を目指して

参りますので、まだまだたくさんのご意見等をお聞かせ頂ければと思います。

えいふく保育園 園長 日置達治


